

Pemex, en riesgo crediticio: Standar&Poor

POR JUAN GARCIAHEREDIA

La agencia calificadora Standard & Poors confirmó la calificación de riesgo crediticio y de deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) de BBB+ en moneda extranjera y de A en moneda local, y modificó su perspectiva de negativa a estable, reveló Pemex añadiendo que "lo anterior, en línea con el cambio en la perspectiva de México de negativa a estable para la calificación de la deuda soberana".

"En el reporte publicado por la agencia se considera que Pemex mantiene un papel crítico y estratégico para México por su importante aportación a los ingresos del sector público y que contaría con el respaldo del gobierno federal en caso de un escenario financiero adverso. Para Pemex, esta decisión resulta positiva porque reconoce lo que la actual administración viene realizando para fortalecer su posición financiera, lo cual reduce la necesidad de apoyo del gobierno", destacó la petrolera.

De acuerdo con un comunicado, entre las acciones adoptadas por Pemex establecidas en su Plan de Negocios 2017-2021, se encuentran la disciplina financiera, la aplicación de un amplio programa de austeridad y la canalización de inversiones a los proyectos más rentables. "Lo anterior permitió lograr re-

Fovissste, estable

México.- La calificadora internacional Standard & Poor's (S&P) mantuvo altas las calificaciones del Fovissste, así como una perspectiva estable en su rol como uno de los mayores originadores de crédito para la vivienda en México.

De tal forma, S&P confirmó las calificaciones de crédito de contraparte en escala nacional de largo plazo de "mxAAA", y de corto plazo de "mxA-1+", para el Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste).

La empresa calificadora destacó que el fondo de vivienda se ha consolidado como uno de los principales originadores de crédito de vivienda en el país, con una participación de 8.3 %

del total de la cartera hipotecaria del sistema bancario mexicano.

En un comunicado Fovissste detalló que a pesar del incremento que tuvo en su cartera de crédito durante 2016, registró un aumento significativo en el nivel de reservas para contingencias no esperadas, por lo que su capital ajustado por riesgo se mantuvo en 5.34% al cierre del año pasado.

La calificadora internacional señaló además que la perspectiva estable refleja la expectativa de que durante los próximos 12 a 24 meses el Fovissste mantendrá su rol y vínculo con el gobierno, y seguirá respaldado por el continuo fortalecimiento de su capital. (Notimex)

sultados positivos en los últimos dos trimestres, lo que no se presentaba desde hace seis años".

Pemex dio a conocer que está aprovechando las herramientas que le brinda la Reforma Energética para impulsar asociaciones y alianzas estratégicas en toda la cadena de valor. En este sentido, se formalizó el primer farmout con la empresa BHP Billiton para desarrollar el campo

Trion, así como el consorcio con Chevron e Inpex para el bloque 3 Norte, ambos de aguas profundas. Asimismo, en días pasados Pemex ganó la licitación para desarrollar dos campos en aguas someras con las petroleras DEA y Ecopetrol respectivamente, y están en proceso cuatro nuevos farmouts para la exploración y producción en diversos campos marinos y terrestres.